

Wien. 12. Juin 1849.



Tres honore' Monsieur le Professeur!

Par votre amitié et affabilité vous m'avez causé une grande
et extrême joie et je ne sais pas comment vous re-
mercier et comment vous exprimer ma reconnaissance.
Un de mes vœux les plus ardents vient de s'accomplir par
votre amicale intervention. Cela toujours, je vous prie
à ma vive reconnaissance et croirez me prier toujours
aux services reciproques.

Malheureusement je suis nommé sujet allemand dans le
brevet royal, pendant que depuis trois ans je suis en
service de l'Autriche et en conséquent sujet autrichien.
Notre gouvernement n'acceptera jamais le brevet et
en conséquence je me suis présenté à l'ambassadeur
du Portugal, Dom Coelho d'Almeida, qui m'a promis
d'avoir soin que je recevoie une autre lettre royale et
qui veut envoyer toute-de-suite à Lisbonne.





Je serai très flatté si vous pourriez arranger ma nomination de la dite société savante et vous pourrez être sûre que si j'aurai soin d'envoyer bien souvent des contributions pour les mémoires de la société. Veuillez, s'il est possible, me proposer à la Société!

Monsieur Moller m'écrit qu'une petite monographie sur tous les champignons, croissant sur les Eucalyptus sera bienvenue en Portugal surtout par les forestiers. Je m'en occuperai toute de suite que je rentrerais du Tyrol et de l'Italie par où je prendrai l'autre semaine pour vingt jours par ordre du gouvernement pour étudier les maladies de la Vigne. Mais pour ces mémoires je vous prie encore de m'envoyer quelques renseignements sur la culture de l'Eucalyptus en Portugal, surtout en matière forestière. J'en ai besoin des noms des espèces cultivées, de l'âge des arbres, sa manière de culture, les localités, les terrains etc. etc. Je vous prie de m'en voyer aussi-tôt que possible ces détails, pour que je puisse vous donner le mémoire bientôt!

Enfin, cher Monsieur, je repète mes assurances de ma grande reconnaissance et de ma vive considération.

Votre très humble serviteur
Pleunier

